

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Kemerdekaan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERSUARA.ID](https://www.sukabumi.bersuara.id)

Aug 21, 2023 - 12:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Kemerdekaan*

Sukabumi Minggu Kemarin 20 Agustus 2023 - Dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78, masyarakat Desa Bojongkalong Kecamatan Nyalindung menyelenggarakan sebuah acara jalan santai yang meriah. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, tanggal 20 Agustus 2023, dimulai pukul 07.30 WIB dan berakhir dengan antusiasme tinggi.

Acara yang bertempat di Kp. Talang Rt. 04/01 Desa Bojongkalong ini diikuti oleh kurang lebih 600 peserta dari berbagai kalangan. Rute jalan santai ini mengambil jalur dari Kp. Talang, melewati Kp. Pangkalan, Kp. Cimenga, dan kembali lagi ke Kp. Talang. Dengan semangat kebersamaan, peserta berjalan santai sambil menikmati udara segar dan pemandangan alam yang indah.

Sebelum acara dimulai, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, turut melaksanakan tugas pengamanan dan monitoring. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan salam dan mengajak semua peserta untuk menjaga keamanan dan tertib selama kegiatan berlangsung.

Tidak hanya berjalan santai, peserta juga memiliki kesempatan untuk mendapatkan Door Prize menarik. Salah satu highlight dari acara ini adalah pemberian Door Prize berupa 1 Unit Sepeda Motor kepada salah satu peserta yang beruntung. Hal ini menambah semangat peserta dalam mengikuti kegiatan jalan santai ini.

Dengan kegiatan ini, masyarakat Desa Bojongkalong Kecamatan Nyalindung menunjukkan rasa cinta dan kebanggaannya terhadap tanah air Indonesia. Semangat perayaan HUT RI ke-78 pun semakin terasa melalui kebersamaan dan antusiasme yang terpancar dari kegiatan jalan santai ini.

Semoga semangat persatuan dan kesatuan yang diwujudkan melalui kegiatan ini dapat terus menginspirasi masyarakat Desa Bojongkalong untuk terus berkontribusi dalam memajukan bangsa dan negara.